

# PRO YEC TOS

EN CURSO



Fundación  
María Jiménez



## PROYECTOS EN CURSO DE LA FUNDACION

### 1.- AUTOBUSES ROADSHOW: "SE ACABÓ". MINISTERIO DE IGUALDAD.

Objetivo general:

Informar y formar a la población, desde edades tempranas, sobre la capacidad de desarrollar la habilidad de reconocer, controlar y regular las propias emociones, para poder así desarrollar la autoconciencia, y poder fortalecer la autoestima y empoderamiento de las personas en todas las etapas de la vida.

Objetivos específicos:

- i) Aprender a reconocer y a identificar las distintas emociones.
- ii) Desarrollar la capacidad para controlar el estrés, ansiedad y distintos estados de ánimo
- iii) Comprender, expresar y gestionar los sentimientos y las emociones con empatía y asertividad.
- iv) Potenciar la autoestima, automotivación, esfuerzo, tenacidad y constancia, reconocimiento y rectificación de errores, resolución de conflictos, autorrefuerzo, seguridad, percepción de control...

SE ACABÓ la desinformación; SE ACABÓ la dominación del hombre sobre la mujer;

SE ACABÓ la victimización y la humillación; y SE ACABÓ no saber gestionar mi miedo...

Para conseguir estos objetivos, una flota formada por cinco autobuses con personal cualificado se trasladará por todo el país, principalmente en municipios de menos de 10.000 habitantes, donde menos llega la formación transversal en materia de Inteligencia Emocional, para hacer llegar a la población desde temprana edades los valores de respeto y dignidad de la mujer, saber identificar los conflictos emocionales en el ámbito familiar y social, ofrecer herramientas para gestionarlas; y empoderar a la mujer en todos sus aspectos. Del mismo modo, se realizarán las actividades en las ciudades cabeceras de cada provincia. Las actividades se coordinarán con los organismos de los propios municipios, a través de las concejalías de asuntos sociales, casas de la cultura y centros educativos de la población/municipio.

Estas actividades serán diseñadas para abordar al mayor número de personas posible, atendiendo a los distintos tramos de edad, diferenciando entre las



actividades a desarrollar con menores, con adolescentes y con adultos.

Este proyecto ha sido presentado a concurrir en la subvención publicada en la Resolución de la Secretaría de Estado de Igualdad y contra la Violencia de Género, por la que se convocan subvenciones públicas destinadas a programas y proyectos de concienciación, prevención e investigación de las distintas formas de violencia contra las mujeres., solicitud presentada antes del término recogido en las bases que expiraba el pasado 31/5/2022, estando pendiente de finalización del proceso el próximo 11/11/2022.

## **2.- FUNDACIÓN MARÍA JIMENEZ. DIRECCION GENERAL AYTO DE SEVILLA.**

Recientemente, hemos comenzado a trabajar con Igualdad del Ayuntamiento de Sevilla, a través de su directora general. Dña. Teresa García García, con la finalidad de cumplir con el deseo personal de su Fundadora Dña. María Jimenez, en relación a que la sede de su fundación sea ubicada en Sevilla, su tierra natal, poniéndolo en conocimiento del Consistorio, a los efectos de formalizar un convenio de colaboración con la ciudad en la intención de sacar adelante los proyectos en los que se está trabajando y a los que nos referimos a continuación.

### **EDIFICIO-SEDE DE LA FUNDACION**

Centro neurálgico desde donde se promoverán los proyectos a desarrollar en la Fundación, y donde se pretende se encuentre ubicado el Museo María Jiménez. Entre los proyectos en curso de desarrollo se presentan:

#### **1.- MUSEO MARIA JIMENEZ: EXPOSICION PERMANENTE.**

La Fundación cuenta con un amplio inventario de trajes, vestidos, objetos de valor que su socia fundadora portaba en sus actuaciones, reflejado en un reportaje fotográfico donde se constata la actuación realizada.

La pretensión de este proyecto no es otra que establecer una exposición permanente en la sede de la Fundación, que pudiera servir de escenario para la realización de charlas, talleres, conferencias relacionadas con la lacra social de violencia género, y mostrar a sus visitantes como el esfuerzo y la superación de una víctima no tiene límites para llegar a ser la persona que una desea ser. Siendo MARÍA un vivo ejemplo de ello.

#### **2.- EXPOSICION ITINERANTE DE CUADROS PINTADOS POR LA ARTISTA.**

Con el mismo fin que en el punto anterior, se ha diseñado una exposición itinerante de cuadros pintados por la artista, en su etapa artística más



introspectiva, que le sirvió como vehículo de superación y le sirvió para expresar sus miedos y sentimientos.

La pretensión de este proyecto es servir como reclamo para materialización y exteriorización de los sentimientos vividos a través de artes aplicadas, realizándose talleres y charlas enfocadas a las víctimas, como un primer paso para sacar fuera el sufrimiento y frustración con un mensaje esperanzador y positivo, que Maria quiere lanzar de, que no se está sola, y que dé se puede salir.

### **3.- EDIFICIO DE REFUGIO Y ASISTENCIA SOCIAL.**

La pretensión de la Fundación en este aspecto, consiste en dar acogida y refugio, a los sectores más desfavorecidos dentro del ámbito de protección que ampara la Fundación (violencia machista; LGTBI; menores maltratadas y abandonadas...). Para ello se pretende disponer, de un amplio personal en asistencia social, médica, psicológica y jurídica en la intención de reestablecer la irregularidad personal y devolverlos al mundo real a estas personas totalmente reforzadas. Este proyecto es el más ambicioso de la Fundación, pretendiendo ser el más grande del Sur de Europa.

### **4.- CURSOS FORMATIVOS.**

Detrás de todos los proyectos a desarrollar, está la formación. Pensamos que la formación es fundamental para la consecución de la autonomía y la suficiencia individual de la persona, lo que le permitirá acceder con mayor libertad y éxito al mercado laboral, reforzando con ello su independencia y la seguridad en sí misma. Entre ellos es un objetivo fundamental de la Fundación, la concesión de becas de estudio (a cualquier nivel), y formación de oficios, instrumentos indispensables para la realización personal.

### **5.- PREMIO ANUAL DE ARTISTAS NOVELES.**

Otro proyecto en desarrollo son los Premios anuales para artistas noveles, de cualquier disciplina, que sirva de impulso, promoción, salto o trampolín para muchos de ellos, que permitirán promocionar los fines fundacionales.



Fundación María Jiménez